Bald erste Projekte

Burgbernheim zieht LAG-Beitritt vor

BURGBERNHEIM (cs) - Die Möglichkeit, noch in diesem Jahr die ersten Projekte mithilfe europäischer Fördermittel umzusetzen, war ausschlaggebend für einen vorgezogenen

Beitritt der Stadt zur Lokalen Aktionsgruppe (LAG) Aischgrund. Wie berichtet, war dieser ursprünglich zu Beginn der nächsten Förderperiode

gen. Wegen des geltenden Windhundprinzips will Bürgermeister Matthias Schwarz bereits in der Februar-Sit-

zung des Stadtrats über erste Projek-

te diskutieren.

2014 geplant, nun wird er nach Mehrheitsbeschluss des Stadtrates rückwirkend zum 1. Januar 2013 vollzo-